

## Weltfriedenswoche 2021 – Gegenseitige Akzeptanz

RadioChico Schweiz, 28.07.2021



### Konzept RadioChico Schweiz Weltfriedenswoche 2021

#### Beschreibung

Warum werden Menschen, die „Anders“ sind in der Schule oft gemobbt oder von der Gesellschaft ausgeschlossen? Was heisst „Normalität“ oder „Anders sein“? Wo bist du „Anders“, was sticht bei dir heraus? Warum ist es so schwierig, sich gegenseitig mit seinen Stärken und Schwächen zu akzeptieren?



Genau mit diesen Themen beschäftigt sich RadioChico Schweiz eine ganze Woche lang. Im Rahmen der Weltfriedenswoche 2021 spricht RadioChico Schweiz ab dem 20. September eine Woche lang über Norm, Normalität, „anders sein“, Mobbing und vor allem über gegenseitige Akzeptanz.

#### Ziel

Wir vereinen in dieser Woche die speziellsten Menschen und zeigen unter anderem, warum genau diese Menschen so einzigartig und fantastisch sind. Denn jede\*r ist speziell, einzigartig und fantastisch. Aussehen, Merkmale, Interessen, Sexualität, Geschlecht, Herkunft: Am Schluss sind wir alle ein Glied in der Menschheitsfamilie und müssen uns fragen, wie wir, mit diesem Unterschiedlich sein, friedlich zusammenleben können. Genau das ist unser Ziel!

#### Umsetzung

Die ganze Woche senden wir aus der Hauptstadt Bern, am Hauptsitz von UNITY-Schweiz, Königsweg 1A in 3006 Bern. Ein wichtiger Teil der Spezialwoche ist es, sich gegenseitig auszudrücken und anderen zu zeigen, inwiefern und warum jede\*r als Individuum so speziell und ist und warum genau diese Einzigartigkeiten uns allen als Gesellschaft helfen können. Deshalb ist das Studio täglich für die Öffentlichkeit zugänglich, alle können die Interviews vor Ort mitverfolgen oder sogar ihr eigenes Statement zur gegenseitigen Akzeptanz abgeben.

Um das Radio-Erlebnis für alle so intensiv wie möglich zu gestalten, finden während den ganzen sieben Tagen im Halbstunden- bis Stundentakt live Interviews zum gegebenen Thema statt. Alle Interviews werden auf unserer Homepage aufgeschaltet und sind für ein breites Publikum zugänglich gemacht.



## Weltfriedenswoche 2021 – Gegenseitige Akzeptanz

RadioChico Schweiz, 28.07.2021



Mit im Boot ist das Albert Schweizer Werk, Ueli der Beck, das Lokalfernsehen Lyss, LOLY, 4-Teens, Schweiz debattiert, die terz Stiftung und die Friedenbotschafter\*Innen: Zoder, Henä, Bionicman, Jesse Ritch und Sister Moon.

### Interviewpartner\*innen

Zum gegebenen Thema „Gegenseitige Akzeptanz“ hat jede\*r etwas zu sagen. Deshalb wird es auch in diesem Jahr eine sehr breite Palette an Interviewpartner\*innen geben. Der Schwerpunkt liegt auf Organisationen, die sich in den Bereichen Mobbing und Akzeptanz einsetzen, Politiker\*innen,



Unternehmer\*innen, Jugendlichen sowie Menschen, die von der aktuell gängigen Norm der Gesellschaft abweichen und sich deshalb mit Nachteilen auseinandersetzen müssen.



Interviewpartner\*innen in diesem Jahr sind unter anderen: Die Vereinigung „Inklusion für Alle“, Françoise D. Alsaker, Prof.em. Dr.phil. François Loeb (Unternehmer), Beatrice Simon (Regierungsrätin), Bionicman, die Bands „Zoder“ und „Sister Moon“ sowie Menschen aus der queeren Community.



### Finanzierung

Das Projekt wird durch den Hauptsponsor UNITY-Schweiz ([www.unity-schweiz.ch](http://www.unity-schweiz.ch)) finanziert.



### Geschichte

Die Weltfriedenswoche findet in diesem Jahr bereits zum 7. Mal statt. Bundesrätin Viola Amherd, alt Bundesrat Adolf Ogi, Gemeinderatspräsident Andreas Hegg, Fritz von Gunten, Andy Egli, Heinz Frei, 'Housi' Leutenegger, Erlebnisschule Frutigen, AME Lyss, Ecole RadioChico Mali und viele mehr. Sie alle waren bereits mit dabei und haben ihre Botschaft im letzten Jahr zum Thema „Sport und Frieden“ abgegeben. (Bilder links). Umrahmt von Live-Musik und unserem Radiostudio mit Radioteam direkt vor Ort war die Woche jedes Mal ein absoluter Hit.

